

## La moda vuelve a la deflación en enero con una caída mensual de precios histórica

Los precios de vestido y calzado vuelven a ir a la baja. En enero, el Índice de Precios al Consumo (IPC) de los productos de moda registraron un descenso interanual del 0,1%, la primera caída desde septiembre de 2011, y se desplomaron respecto a diciembre con un descenso mensual del 14,7%, el mayor desde el inicio de la serie estadística, en el año 1993.

Según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE), el IPC general se situó en enero en el 2,7% y sólo los precios de las comunicaciones, además de los productos de moda, evolucionaron a la baja respecto al mismo mes de año anterior, con una caída del 1,8%. En términos mensuales, la caída del IPC general también fue histórica, con un descenso del 1,3%, el mayor en cincuenta años.

El descenso del IPC sectorial respondió tanto a la caída de precios en el vestido, que registró un retroceso de precios del 0,3% (frente a la subida del 0,1% de diciembre), como a la moderación de la inflación en el calzado, que pasó del 0,8% de diciembre al 0,4% en enero.

En prendas de vestir, los precios bajaron tanto en los productos de mujer como en los de hombre y de niño y bebé, con descensos del 0,4%, el 0,3% y el 0,1%, respectivamente. En cambio, el calzado de hombre y mujer subió un 0,4%, y el de niño, un 0,2%.

La reparación de calzado era en enero un 2,9% más cara que en el mismo mes de 2011, mientras que los complementos y las reparaciones de prendas de vestir se encarecieron un 1%.